



LOCALES

marseille Réunion publique sur le projet « Quartiers libres »

marseille

Réunion publique sur le projet « Quartiers libres »

Porté depuis 2014 par la Ville de Marseille, le projet Quartiers libres vise à « améliorer les conditions » de vie des habitants du 3^e arrondissement et à mettre en valeur les quartiers Saint-Charles et Belle de Mai.

Le collectif Citoyens du 3^e, membre d'une initiative qui se veut participa-

tive, met en avant la « nouvelle forme de dialogue [qui] s'ouvre entre la ville et les habitants », mais critique la place accordée aux citoyens, bien loin d'une « gouvernance partagée ».

La réunion de ce soir se tient à 18 heures au Cabaret aléatoire, à la Friche Belle de Mai. Ouverte à tous, elle sera l'occasion pour les habitants d'interpeller Laure-Agnès Caradec (LR), adjointe au maire chargée de l'urbanisme. Sont à l'ordre du jour : les futurs groupes scolaires, le nou-

veau projet ferroviaire autour de la gare Saint-Charles et de la Ligne nouvelle Provence Côte d'Azur, et l'aménagement des espaces publics. Aux citoyens de tenter de faire entendre leur voix. ■

